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SECRETARIA DA CASA CIVIL
S E C R E T A R I A  D A  C A S A  C I V I L

_ _ _

SUBSECRETARIA DE CORREGEDORIA E INTEGRIDADE
COORDENADORIA TÉCNICA DAS COMISSÕES PERMANENTES DE INQUÉRITO ADMINISTRATIVO

SEGUNDA COMISSÃO DE INQUÉRITO
EDITAL DE CHAMADA

O Presidente da Segunda Comissão Permanente de Inquérito Administrativo, designado pela Portaria “P” 
nº 008 de 29 de outubro de 2020, da Senhora Subsecretária de Corregedoria e Integridade para promover a 
instrução do Inquérito Administrativo instaurado com base no processo nº 09/33/000.198/2020, tendo em vista 
o disposto no Art. 203, da Lei nº 94, de 14 de março de 1979, FAZ SABER o Auxiliar de Enfermagem, Leyly 
de Souza Rosa, matrícula 10/197.448-4, que deverá comparecer à sede da referida Comissão, na Rua Afonso 
Cavalcanti nº 455, Anexo, 8º andar, Ala “A” - Cidade Nova, no horário de 09:00 às 16:00 horas, a fim de prestar 
declarações no Inquérito Administrativo a que responde por ter perpetrado 30(trinta) faltas consecutivas ao 
serviço, incorrendo em abandono de cargo.

SUBSECRETARIA DE CORREGEDORIA E INTEGRIDADE
COORDENADORIA TÉCNICA DAS COMISSÕES PERMANENTES DE INQUÉRITO ADMINISTRATIVO

SEGUNDA COMISSÃO DE INQUÉRITO
EDITAL DE CHAMADA

O Presidente da Segunda Comissão Permanente de Inquérito Administrativo, designado pela Portaria “P” 
nº 010 de 29 de outubro de 2020, da Senhora Subsecretária de Corregedoria e Integridade para promover a 
instrução do Inquérito Administrativo instaurado com base no processo nº 09/52/000.141/2020, tendo em vista o 
disposto no Art. 203, da Lei nº 94, de 14 de março de 1979, FAZ SABER a Auxiliar de Controle de Endemias, 
Monique do Carmo Ribeiro, matrícula 10/251.936-1, que deverá comparecer à sede da referida Comissão, 
na Rua Afonso Cavalcanti nº 455, Anexo, 8º andar, Ala “A” - Cidade Nova, no horário de 09:00 às 16:00 horas, 
a fim de prestar declarações no Inquérito Administrativo a que responde por ter perpetrado 30(trinta) faltas 
consecutivas ao serviço, incorrendo em abandono de cargo.

SUBSECRETARIA DE CORREGEDORIA E INTEGRIDADE
COORDENADORIA TÉCNICA DAS COMISSÕES PERMANENTES DE INQUÉRITO ADMINISTRATIVO

SEGUNDA COMISSÃO DE INQUÉRITO
EDITAL DE CHAMADA

O Presidente da Segunda Comissão Permanente de Inquérito Administrativo, designado pela Portaria “P” 
nº 185 de 06 de novembro de 2020, da Senhora Subsecretária de Corregedoria e Integridade para promover a 
instrução do Inquérito Administrativo instaurado com base no processo nº 09/72/001.505/2020, tendo em vista 
o disposto no Art. 203, da Lei nº 94, de 14 de março de 1979, FAZ SABER a Técnico de Enfermagem, Carine 
Cristiane Salu, matrícula 10/287.824-7, que deverá comparecer à sede da referida Comissão, na Rua Afonso 
Cavalcanti nº 455, Anexo, 8º andar, Ala “A” - Cidade Nova, no horário de 09:00 às 16:00 horas, a fim de prestar 
declarações no Inquérito Administrativo a que responde por ter perpetrado 30(trinta) faltas consecutivas ao 
serviço, incorrendo em abandono de cargo.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO PREVI-RIO
ATA SUMÁRIA DA 27ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

1. DATA, HORA E LOCAL: Em 26 de outubro de 2020, às 15h, realizada através de teleconferência (zoom.us/
previrio), devido à pandemia da COVID-19.
2. ORDEM DO DIA: 1. Deliberação acerca da Lei Orçamentária Anual - LOA 2021.
3. DELIBERAÇÕES: A sessão foi presidida pelo Secretário do Conselho, Presidente do PREVI-RIO, Conselheiro 
Virgínio Vieira Oliveira. Aberta a sessão, em cumprimento ao item único da pauta, solicitou que a Analista 
de Planejamento e Orçamento do PREVI-RIO, Roberta da Silveira Duarte Godinho, explanasse acerca das 
Propostas Orçamentárias do PREVI-RIO, do FUNPREVI e do FASS para o exercício de 2021, ressaltando 
que todos os números a serem apresentados foram estudados e alinhados num trabalho em conjunto com as 
equipes da Secretaria Municipal de Fazenda e revisados pela Coordenadoria de Inteligência Previdenciária do 
PREVI-RIO. A apresentação da Analista de Planejamento e Orçamento do PREVI-RIO foi realizada de forma 
pormenorizada e realizada por cada unidade orçamentária. Após a apresentação das unidades orçamentárias, 
foi aberto o espaço para os questionamentos, e o Conselheiro Ulysses registrou que gostaria de ter recebido 
o relatório previamente para análise antes da deliberação do conselho. Solicitou também mais informações 
sobre o aluguel pago ao PREVI-RIO pela Academia SMART FIT. A Analista respondeu o questionamento ade-
quadamente. O Diretor de Administração e Finanças do PREVI-RIO, Marcio Guimarães, informou que há um 
processo judicial em curso. O Conselheiro Ulysses questionou a Contribuição Suplementar por entender que 
esta não deve ser considerada somente nos fluxos de receitas e despesas, e sim para constituição de reserva. O 
Conselheiro Virgínio informou que estão seguindo modelos já estabelecidos pela Prefeitura. A Conselheira Dalila 
solicitou rever as receitas apresentadas para analisar o que foi colocado pelo Conselheiro Ulysses. O Conselheiro 
Virgínio informou que o orçamento é basicamente igual ao do ano passado. A Conselheira Dalila perguntou sobre 
o reajuste de inativos. O Diretor de Administração e Finanças do PREVI-RIO, Marcio Guimarães respondeu 
que por causa da Lei Complementar 173, o reajuste aos inativos está suspenso até 2021. O Conselheiro 
Alexandre informou que a Lei 173 congelou qualquer crescimento vegetativo, incluindo o aumento de inativos. 
A Conselheira Arícia informou que a Lei ainda não entrou em vigor, mas seria de bom tom acatar para que mais 
tarde o PREVI-RIO não tenha problemas futuros. Após os debates e devidos esclarecimentos, as Propostas Or-
çamentárias do PREVI-RIO, do FUNPREVI e do FASS para o exercício de 2021 foram colocadas em votação. A 
Proposta Orçamentária do Fundo de Assistência à Saúde do Servidor Municipal - FASS para o exercício de 2021 
foi aprovada por unanimidade. A Proposta Orçamentária do Instituto de Previdência e Assistência do Município 
do Rio de Janeiro - PREVI-RIO para o exercício de 2021 foi aprovada por unanimidade, A Proposta Orçamentária 
do Fundo Especial de Previdência do Município do Rio de Janeiro - FUNPREVI para o exercício de 2021 foi 
aprovada com a ressalva do Conselheiro Ulysses quanto à necessidade de construção de um plano em relação 
à Folha Suplementar. O Conselheiro Virgínio agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão.
4. RELAÇÃO DOS CONSELHEIROS PRESENTES: Virgínio Vieira Oliveira - Presidente do PREVI-RIO; Robero 
Adriano Fernandes Moura - Suplente da Secretária Municipal de Fazenda; Arícia Fernandes Correia - Suplente 
do Procurador Geral do Município; Alexandre Araújo Oliveira - Suplente do Subsecretário de Serviços Comparti-
lhados; Ulysses Fernando Freitas da Silva - 1º Eleito; Fátima das Graças Lima Barros - 2º Eleito; Leandro Ribeiro 
Campos - 3º Eleito; Dalila de Brito Ferreira - 4º Eleito.

RELAÇÃO DOS CONVIDADOS: Roberta da Silveira Duarte Godinho - Analista de Planejamento e Orçamento 
do PREVI-RIO, Marcio Cristiano Telles Netto Guimarães - Diretor da Diretoria de Administração e Finanças 
do PREVI-RIO Fabrizio Klabund Ferraris - Diretor de Investimentos do PREVI-RIO, Lúcia de Souza Alves - 
Assistente do PREVI-RIO, Denise Faria Correia Oliveira - Assistente do PREVI-RIO.
• Omitido do D.O. Rio n. 175 de 18/11/2020

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO PREVI-RIO
ATA SUMÁRIA DA 158ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

1. DATA, HORA E LOCAL: Em 20 de outubro de 2020, às 15h, realizada através de teleconferência (zoom.us/
previrio), devido à pandemia da COVID-19.
2. ORDEM DO DIA: 1. Aprovação da Ata Sumária da 157ª Sessão Ordinária do CAD; 2. Deliberação acerca da 
Alienação dos Imóveis descritos abaixo e 3. Assuntos Gerais.
TERRENO PAL BAIRRO
Rua Projetada E - PAL 46.137 - Campo Grande.
Estrada dos Caboclos - PAL 47.554 - Campo Grande.
Rua Itapera, s/n - PAL 41.437 - Irajá.
3. DELIBERAÇÕES: A sessão foi presidida pelo Secretário do Conselho, Presidente do PREVI-RIO, Conselheiro 
Virgínio Vieira Oliveira. Aberta a sessão, em cumprimento ao item 1 da pauta, registrou que os membros do CAD 
receberam a minuta da Ata Sumária da 157ª Sessão Ordinária via e-mail, e, após a concordância de todos os 
Conselheiros, a ata foi aprovada. Em cumprimento ao item 2 da pauta, o Conselheiro Virgínio convidou o Diretor de 
Investimento Fabrizio Ferraris para a apresentação dos imóveis. Antes de iniciar a apresentação, o Diretor de In-
vestimentos menciona dados que comprovam o êxito na obtenção de receita oriunda da alienação de imóveis neste 
ano. Em seguida, apresenta quatro novos imóveis transferidos através de um novo termo de transferência feito pela 
Subsecretaria de Patrimônio para reforço da posição do FUNPREVI. Encerrada a apresentação, o Conselheiro 
Virgínio pergunta se há alguma dúvida e inicia a deliberação. A Conselheira Arícia pergunta se os valores obtidos 
na alienação destes imóveis são relevantes, considerando o valor muito maior da folha de pagamento, por exemplo. 
O Conselheiro Virgínio responde que sim, que é relevante, todas as receitas são importantes. A Conselheira 
Arícia concorda, ressalta, porém, que poderiam ser aventadas outras formas de obter receitas dos imóveis, como 
empréstimos, financiamentos, entre outros. O Conselheiro Virgínio explica que, por ser um ano eleitoral, algumas 
ações são consideradas assistencialistas e, portanto, vedadas por Lei; mas ressalta que assim que assumiu a 
gestão do Instituto vem buscando soluções, incentivando estudos da equipe voltados para elaborações de propostas 
a serem avaliadas no próximo ano. O Conselheiro Ulysses comenta que no entendimento dele, a atividade de 
desconto consignado poderia ser feita pelo Instituto e não por terceirizados. A Conselheira Dalila sugere que, entre 
as propostas para o próximo ano, seja incluída a retomada do programa de carta de crédito para o servidor, que no 
entendimento dela tanto é boa no sentido financeiro como também no suporte ao servidor municipal. O Conselheiro 
Leandro registra a preocupação com o problema financeiro do fundo e entende que deveriam ser buscados outros 
caminhos além da venda do patrimônio público. O Conselheiro Virgínio explana sobre o uso dos recursos para 
o fundo e inicia a deliberação. O Conselheiro Ulysses pede para fazer uma declaração de voto. Segue dizendo 
que vota a favor, mas fazendo as ressalvas: primeiro, de que não tem capacidade técnica para julgar a avaliação 
financeira dos imóveis e segundo, que a necessidade de geração de liquidez é sintoma da insolvência do fundo 
de previdência. Aproveita para parabenizar o esforço das diversas equipes do PREVI-RIO no trato da questão. O 
Conselheiro Virgínio considera a alienação dos imóveis aprovada pelo conselho e passa para o próximo item da 
pauta, Assuntos gerais. O Conselheiro Ulysses pede que o Conselheiro Virgínio comente sobre as queixas que 
vem recebendo de atrasos recorrentes nos benefícios assistenciais. O Conselheiro Virgínio responde que não tem 
o reporte de atraso de pagamentos de benefícios, que há um esforço da gestão para que isso não aconteça e pede 
que o Conselheiro Ulysses encaminhe por e-mail essas queixas com o registro dos atrasos que ele vai pedir para 
verificar. A Conselheira Arícia pergunta sobre o prazo do Projeto de Lei de aumento da alíquota, e o Conselheiro 
Virgínio explica que devido à pandemia do COVID o prazo foi postergado, mas que estão muito próximos de 
encaminharem para a Câmara. O Conselheiro Virgínio agradece a presença de todos e encerra a sessão.

4. RELAÇÃO DOS CONSELHEIROS PRESENTES: Virgínio Vieira Oliveira - Presidente do PREVI-RIO; Robero 
Adriano Fernandes Moura - Suplente da Secretária Municipal de Fazenda; Arícia Fernandes Correia - Suplente 
do Procurador Geral do Município; Alexandre Araújo Oliveira - Suplente do Subsecretário de Serviços Comparti-
lhados; Ulysses Fernando Freitas da Silva - 1º Eleito; Fátima das Graças Lima Barros - 2º Eleito; Leandro Ribeiro 
Campos - 3º Eleito; Dalila de Brito Ferreira - 4º Eleito.
RELAÇÃO DOS CONVIDADOS: Fabrizio Klabund Ferraris - Diretor de Investimentos do PREVI-RIO, Lúcia de 
Souza Alves - Assistente do PREVI-RIO, Denise Faria Correia Oliveira - Assistente do PREVI-RIO.
• Omitido do D.O. Rio n. 175 de 18/11/2020

COMPANHIA MUNICIPAL DE LIMPEZA URBANA - COMLURB
ASSESSORIA DE CONSULTORIA JURÍDICA - PAJ

EXPEDIENTE DE 18/11/2020
EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 143/2020

Processo: 01/501.944/2020
Data da Assinatura: 12/11/2020
Órgão Gestor: COMLURB e SOLAMARIS DO RIO FORNECEDORA DE FRUTAS E LEGUMES LTDA
Objeto: Registro de Preço para aquisição de leite integral, leite desnatado e bebida láctea sabor chocolate
Quantidade estimada: Item 13 - 2.326; Item 14 - 76.768, Item 15 - 34.861, Item 16- 3.580, Item 17 - 99.978, Item 
18 - 36.457, Item 19 - 6.931, Item 20 - 136.595, Item 21 - 57.251, Item 22 - 7.114, Item 23 - 148.747, Item 24 - 56.932
Preço Unitário: Item 13 - R$ 4,76; item 14 - R$ 4,76; Item 15 - R$ 4,98; Item 16 - R$ 4,76; Item 17 - R$ 4,76; Item 18 - 
R$ 4,98; Item 19 - R$ 4,76; Item 20 - R$ 4,76; Item 21 - R$ 4,98, Item 22 - R$4,76; Item 23 - R$ 4,76, Item 24 - R$ 4,98
Vigência da ata: 12 (doze) meses a partir da data da publicação no D.O. RIO.

COMPANHIA MUNICIPAL DE LIMPEZA URBANA - COMLURB
PRESIDÊNCIA - PRE

COORDENADORIA DE PROCESSO LICITATÓRIO - PCL
EXPEDIENTE DE 19/11/2020

Processo: 01/504.471/2020 - A Pregoeira da COMLURB, no uso das suas atribuições, informa que o PREGÃO 
ELETRÔNICO (SRP) Nº460/2020, realizado pelo Sistema COMPRASNET, foi ADJUDICADO ao licitante 
vencedor TECHNAV SOLUÇÕES EM EQUIPAMENTO E COMÉRCIO ATACADISTA E VAREJISTA EIRELI, 
no valor unitário de R$ 33,00 (trinta e três reais) e quantidade total estimada de 110 unidades.

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO DA REGIÃO DO PORTO DO RIO DE JANEIRO - CDURP
ATA DE SESSÃO PÚBLICA

Chamamento Público Nº: 001/2020
Processo: 01/240.184/2020
Objeto: Captação de propostas de eventos culturais e festivos a serem realizados na área da Praça Mauá e 
Boulevard Olímpico RJ, conforme constante do memorial Descritivo do edital.
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